



Propondrán consulta popular para elegir a los ministros de la SCJN

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, anunció que propondrá una Consulta Popular para que la ciudadanía decida si los 11 ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación deben ser electos o no por el voto directo de la gente. Señaló que la consulta se haría en agosto de 2024 con apego a la ley y confió en que Morena y, seguramente, sus aliados del PT y PVEM ayudarán a aprobar su realización.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4606?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AMLlu807ENP1t10&ithint=video&e=FZMFm3>